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Da Conferência FAUBAI participou também a Professora Poliana Mendes

- Participei do programa selecionado para o Encontro.;
- Foi anunciado no plenário, pelo presidente de FAUBAI, que a UFVJM levará à

NAFSA uma seleção de músicos da Orquestra Jovem de Diamantina;
- Apresentei trabalho sobre a experiência da UFVJM com o projeto Erasmus+
- Fiz contatos com:

◦ Representante dos Partners of Americas
◦ Representante da AASCU
◦ Delegação Argentina
◦ Delegação Francesa
◦ Delegação Holandesa
◦ Delegação Italiana
◦ Delegação Australiana
◦ Agências de mobilidade internacional

Resultados

- Fui orientada pela cooperação americana (100.000 Strongs) sobre a preparação
desse tipo Projeto;

- A  representante  da  Associação  Americana  de  Colleges  e  Universidades  vai
cooperar na identificação de uma instituição americana de ensino superior que
queira trabalhar com a UFVJM num projeto de difusão do inglês na comunidade
acadêmica desta IES;

- Negociei  com  o  presidente  de  FAUBAI  a  emissão  da  carta  convite  para  a
Orquestra Jovem de Diamantina se apresentar em Denver;

- Discuti  com  a  cooperação  francesa  a  viabilidade  de  apresentar  um  projeto
Erasmus+  sobre  o  tema  de  Administração  e  Economia  juntando  as  três
universidades presentes (Grenoble, Rennes e Poitiers), a ser negociado com a
FAPEMIG;

- A Relint da Universidade de São João del Rei informou que o representante da
Universidade  de  Haia  (Holanda)  vai  preparar  um projeto  de  cooperação  em
pesquisa, incorporando a UFVJM, na área de engenharia química e mecânica;

- Recebi a informação da Adida Cultural de Holanda que um grupo da cooperação
holandesa visitará a UFVJM em agosto com vistas a ampliar a cooperação com
esta IES, principalmente com possibilidade de estágios curtos de estudantes de
doutorado;

- Participei  da  reunião  com  representante  da  Embaixada  da  França,  Campus
France, Cooperação Cultural dessa Embaixada e com representantes de relações
internacionais da UNIMINAS para discutir alguns encaminhamentos: Bolsa de
Leitor de Francês, projetos Brafitec e Brafagri.  Na ocasião foi solicitado que



dialogue, em nome da UNIMINAS, com a representação francesa na reunião de
Brafagri, junto com a professora Raquel Santini, relint da UFU.

- Fui  convidada  pela  UFGD  para  apresentar  a  experiência  da  UFVJM  com
projetos Erasmus+.

- Também fui convidada pelas Universidades argentinas:  Nacional de Quilmes,
Nacional de San Martin e Nacional de Villa Maria a realizar uma visita para
estabelecer trabalhos conjuntos;

- Participei da Assembleia de FAUBAI para escolha de nova diretoria;
- Participei da Assembleia de CGRIFES para escolha de nova diretoria composta

por UFMG, UFRGS e UFRJ. Nessa ocasião foi dada a palavra a Denise Abreu,
presidente  do  programa  Idiomas  sem  Fronteiras,  que  explicou  os  cortes
orçamentários,  nova convocação para os representantes  dos NucLis e  Relints
para o mês de maio. Indicou que tentará não perder o que foi construído até o
momento mas reconheceu o momento difícil de indefinição dentro do próprio
ministério.

Comentários

- Embora todos os representantes de relações internacionais estejam trabalhando
no sentido de estabelecer cooperações, existe uma preocupação crescente com a
descontinuação de projetos de CAPES e CNPq (Copercub e Ubral-Alemanha) e
a falta de informação sobre a continuidade do Brafitec, Brafagri e Branetec.

- Chamou  muito  a  atenção  que  na  Conferência  FAUBAI  tenha  tido  uma
participação enorme de estrangeiros e um total acima de 600 participantes, e não
houve participação das agências CAPES e CNPq.


